

Das wäre schön

Von Namizu-Saku

Der Gedanke

Was für ein Leben. So kann man es sich doch gut gehen lassen. Doch leider hat nicht jeder so ein Glück und kann es sich leisten, so ein erholsames Leben zu führen. Ich kann nie den Blick von ihr lassen, denn ihr Leben wünsch ich mir schon so lange. Schon seit gut drei Jahren kommen mir immer wieder Gedanken, mein Leben einfach zu tauschen. Dieses frühe Aufstehen hätte dann endlich mal ein Ende. Man kann es sich in seinem kuscheligen Bett so richtig gut gehen lassen. Mit der mollig warmen Decke, die von dem Körper angewärmt wird und die Wärme staut, sodass man nie friert. Man müsste nicht jeden Morgen zur Arbeit oder zur Schule fahren, die Kinder wecken und ihnen am frühen Morgen Brote für die Schule schmieren. Das Alles hätte ein Ende. Denn niemand nimmt Rücksicht auch mich. Ich bekomme nie ein „Danke“, kein „Kann ich dir Helfen“, oder „Du kannst heute mal länger schlafen, da ich sowieso zur Arbeit muss“. Doch das bekomme ich nicht. Der größte Vorteil wäre, dass das Essen immer parat stehen würde, wenn man es will. Wenn mal kein Essen an Ort und Stelle steht, beschwert man sich eben, denn man muss ja nicht mehr selber kochen. Der weiße Teller voll mit saftigen Fleischsorten mit Soßen aller Art. Mal ist da Gemüse drin und mal nicht. Mmmh lecker, da läuft mir das Wasser schon im Munde zusammen, oder wenn du deine Ruhe haben willst vor Leuten die dir tierisch auf den Zeiger gehen, dann bekommst du Diese auch. Einfach ignorieren. Die beste Lösung, die man sich vorstellen kann. Dann einfach in irgendeine Ecke verziehen, wo es mollig warm ist und man schlafen kann. Ach Gott, den ganzen lieben Tag etwas Ruhe vor dem Stress, den man immer wieder durch Familie oder Freunde hat. Dir sagt niemand mehr, was du zu tun oder was du zu lassen hast. Nie wieder das rufen, was man irgendwann nicht mehr hören kann von den Leuten die was von dir wollen. Man muss nicht 24 Stunden parat stehen. Und man kann auch mal Schwäche zeigen, und man kümmert sich auch um dich. Doch hier muss man das selber machen und immer fit sein. Du bist dein eigener Herr und kannst tun was du willst, ach ja, das wäre doch das schönste Leben, was man sich nur vorstellen kann. Frei sein, raus gehen und rum schleichen, andere besuchen gehen und Spaß mit Gleichgesinnten haben. Man kann die Welt entdecken, ohne etwas zu zahlen, denn das dumme Geld ist dir ja egal, du brauchst keins mehr. Ja, wenn ich so darüber nachdenke, ist es herrlich ,so zu leben, ach könnte ich nur mit ihr tauschen, das wäre so schön. Dann habe ich diesen Stress mit meinen Partner auch nicht mehr, der mir Tag aus Tag ein Versprechungen macht und es so wie so nicht halten kann. Und diese dummen Streitereien haben ein Ende. Doch ich glaube, ich würde ihn vermissen, wenn ich das Leben übernehmen würde, denn auch wenn wir uns immer wieder streiten, vertragen wir uns ja irgendwann auch wieder und haben zusammen auch viel Spaß. Immerhin leben wir auch schon recht lange zusammen. Ja,

10 Jahre sind eine lange Zeit, und dazu zwei Kinder. Ich würde sie doch irgendwie vermissen, denn ich habe sie ja doch sehr lieb. Nein, mein Leben mit meiner Katze zu tauschen möchte ich nun doch nicht, auch wenn es leichter ist.